## EXCELENCIA ACTUALIZADA EN EL MANEJO INTEGRAL DEL PACIENTE CORONARIO AGUDO

Higinio Martín. Hospital Galdakao

Gracias al desarrollo de numerosos estudios clínicos cuyos resultados son evaluados según la metodología de la medicina basada en la evidencia podemos saber qué intervenciones mejoran los resultados del paciente con SCA, plasmándose en Guías internacionales. Lamentablemente, en la práctica clínica se observa una brecha ("GAP") en la aplicación de tales intervenciones. Existe una notable variabilidad de unos sitios a otros en la magnitud de este GAP, con consecuencias para los pacientes.

La búsqueda de la excelencia consta de los siguientes pasos:

- ✓ Intente conseguir el mejor manejo posible mediante Protocolos locales encaminados a lograr la mayor aplicación de las Guías de Práctica Clínica en su medio.
- ✓ Compruebe lo que hace y sus resultados. Para ello es fundamental llevar a cabo un Registro prospectivo.
- ✓ Disminuya el GAP entre su práctica clínica y la aplicación de las Guías basadas en la evidencia.
- ✓ Repita todos los puntos con la frecuencia necesaria para que la diferencia entre el mejor tratamiento posible y su práctica sea mínima.